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Elles ont pris place dans les rues de 
la Ville le vendredi 1er décembre 
dernier. Les illuminations de Noël ont 

enchanté la Ville durant les fêtes de fin 
d’année. Guirlandes, rideaux et plafonds 
de lumière ou décors de la patinoire… 
Crépy-en-Valois scintillait de 1000 feux 
pour le plus grand plaisir des petits et  
des grands. Un travail colossal réalisé par 
les agents du Centre Technique Municipal. 

Comme chaque année, la Ville de 
Crépy-en-Valois, ses associations, 
le Conseil Municipal des Jeunes et 

l’Office de tourisme du Pays de Valois se 
sont mobilisés afin de récolter des fonds 
pour lutter contre les maladies génétiques 
rares et lourdement invalidantes. Ventes 
de jacinthes, de gâteaux, défis sportifs, 
spectacles… Durant le mois de décembre, 
la Ville a vécu au rythme du Téléthon. 
Vous avez été nombreux à vous mobiliser. 
Un grand merci à tous !

Vous étiez nombreux à venir 
découvrir la sculpture de glace lors de 
l’inauguration de la Patinoire de Noël, 

le samedi 9 décembre 2017 sur le cours 
Foch. Une nouvelle édition marquée par un 
record de fréquentation. Démonstrations 
de hockey sur glace, soirées thématiques… 
Le service Sports-Animation-Jeunesse s’est 
plié en 4 pour vous faire plaisir. Vous 
n’avez pas encore chaussé les patins  ? 
Dépêchez-vous, le dimanche 7 janvier, la 
patinoire fermera ses portes. 

INSTANTANES
ÇA S'EST PASSE  A CREPY

ILLUMINATIONS DE NOËL TÉLÉTHON 2017 ! CRÉPY-GLISSE 

TÉLÉTHON 2017 !
Samedi 9 et dimanche 10 décembre

CRÉPY-GLISSE
Samedi 9 décembre
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2018 : RESTRUCTURATION 
DES SERVICES MUNICIPAUX 

LE DOSSIER
Pour répondre toujours plus aux besoins et attentes des 

Crépynois, un nouveau service voit le jour en ce début d’année : 
la Direction de l’Éducation. 

Décryptage.

INITIATIVE ET PAROLE 
Devenue une véritable petite agence évènementielle, 

l’association de parents d’élèves des écoles Jean Vassal 
et Jacques Prévert est sur tous les fronts. 

Une équipe de choc qui ne compte pas s’arrêter là.

L’USINE À DANSES FÊTE SES 20 ANS 
CULTURE

2018, une année charnière pour l’association crépynoise qui n’en finit 
pas de faire danser le Valois. Sabine Lecat, directrice de l’association, 

revient sur ces 20 années de chorégraphies et de spectacles.

 LA RUCHE QUI DIT OUI !
PORTRAIT

Vous êtes de plus en plus nombreux à souhaiter « manger local ». 
Avec sa « ruche crépynoise », Asmaa Jankowski vous offre 

cette opportunité. Simple et rapide, de quoi ravir vos papilles. 
Rencontre avec cette jeune entrepreneuse. 
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ILLUMINATIONS DE NOËL 
Vendredi 1er décembre

En ce début d’année 2018, je voudrais tout d’abord, au nom des membres 
du conseil municipal et en mon nom, vous présenter nos vœux les plus 
sincères. Vœux de bonheur et de santé, de réussite professionnelle et de 
solidarité entre nous tous.

2018 est une année de concrétisation pour de nombreux projets que 
nous portons. Tout d’abord, la décision d’une prochaine installation d’un 
nouveau pôle santé. Je vous l’annonçais dans votre CrépyMag&Infos de 
novembre. La polyclinique Saint-Côme (située à Compiègne) va prendre 
en charge la construction d’une maison de santé pluridisciplinaire dans 
notre Ville. Un projet d’importance pour les Crépynois mais aussi pour 
tous les habitants du territoire. 
2018 sera également marquée par le premier « coup de pioche » donné pour 
la zone commerciale. Les travaux débuteront le 8 janvier. L’ouverture est 
prévue dès cet été avec à la clef, 55 emplois.
Autre événement marquant de l’année. Picardie Habitat va lancer  
la construction de 52 logements en lieu et place de l’ancienne gendarmerie. 
Les travaux devraient débuter courant du deuxième semestre 2018.  
Par ailleurs, un permis de construire vient d’être signé pour la 
construction, avenue Sadi Carnot, de 150 logements (appartements et 
maisons). 30 % d’entre eux seront des logements sociaux.
Enfin, je tenais à rappeler ici, que les travaux de la Maison des Arts 
Martiaux et de Combats débuteront courant du deuxième semestre 2018. 

Du côté de la Mairie, 2018 est l’année de la nouveauté. En ce début d’année, 
les services municipaux connaissent quelques changements. Création 
de la Direction de l’Éducation pour un meilleur accueil des familles, 
déménagement de la Direction Sports-Animation-Jeunesse à La Passerelle 
(62 rue de Soissons), restructuration des services à la population… Tous 
ces changements ont été réalisés dans un seul et même objectif : assurer 
un service public toujours plus performant et répondre à vos besoins.
Du côté de la Police municipale, 2018 est synonyme de vidéoprotection 
avec la mise en place d’un nouveau système moderne et performant. 
Notre but : assurer sécurité et prévention pour nos concitoyens.

Victor Hugo écrivait à Alfred de Vigny  : «  Saluons ensemble cette nouvelle 
année qui vieillit notre amitié sans vieillir notre cœur  ». Que chacun d’entre 
vous puisse tirer les enseignements de cette citation. Ce qui est 
certain, c’est qu’à l’image de cette nouvelle année remplie d’actions et  
de projets, nous allons de l’avant.

Je vous souhaite à nouveau une très bonne année 2018.

• Bruno FORTIER, Maire de Crépy-en-Valois
1er vice-président de la CCPV



BONNE ANNÉE
2018 ! 

NOUVEAU

AQUALOGIA
Un pressing nouvelle génération a ouvert 
ses portes. Aqualogia utilise des produits 
lessiviels écologiques respectueux de 
l’environnement. 
Du nouveau matériel et une nouvelle 
équipe pour « chouchouter  » vos 
vêtements et linges de maison. 
Adresse : 16 avenue Levallois Perret.
Horaires d’ouverture : du mardi au vendredi de 
9h à 13h et de 15h à 19h / samedi de 9h à 16h. 
Renseignements au 03 44 87 27 10.

AXÉO SERVICES
Vous souhaitez plus de temps pour 
vous ? Vous en avez assez du ménage et 
du bricolage  ? L’agence de services à la 
personne AXÉO Services propose plusieurs 
prestations à destination des particuliers 
et des professionnels : ménage, repassage, 
garde d’enfants, jardinage, bricolage…
Adresse : 16, avenue Levallois Perret.
Horaires d’ouverture : du lundi au vendredi de 
8h45 à 12h15 et le samedi sur rendez-vous.
Renseignements auprès de Philippe Ceolin au 03 
44 39 61 55 ou rendez-vous sur le site internet 
http://www.axeoservices.fr

BROCAVRAC
Vous faites du vide ? Vous souhaitez vous 
meubler à petit prix  ? Cette nouvelle 
adresse est pour vous  ! Dépôt / vente 
meubles, décoration, bricolage… 
Adresse : 74, route de Soissons 

Horaires d’ouverture  : du mardi au samedi 
 de 10h à 12h et de 14h à 18h / dimanche de 14h 
à 18h. Renseignements au 06 52 63 08 96. 

GUITAR WARS 
Lieu de rencontre pour les musicos et les 
geeks. Guitar Wars c’est un concept original 
où guitares et amplis côtoient goodies et 
figurines Star Wars et Simpsons. 
Adresse : 27, rue Pasteur. 
Renseignements au 03 44 87 05 78.

LA MAISON DES ARTS 
Des produits beaux-arts au service de 
votre talent. À la vente, idées cadeaux 
et tous produits beaux-arts (aquarelle, 
huile, acrylique, châssis entoilés tous 
formats,…). Cours individuels de 
peinture et de piano.
Adresse : 13, rue du lion.
Horaires d’ouverture : du mardi au samedi de 
9h30 à 12h et de 14h30 à 19h. 
Renseignements au 06 18 58 80 07.

DÉMÉNAGEMENT

GK TECHNIC
Fan de moto, de quad et même de jetski… 
GK Technic est votre lieu de prédilection à 
Crépy-en-Valois. Victime de son succès, 
le magasin est désormais situé au sein 
de la Zone Industrielle. Achat, vente ou 
réparation, venez pousser les portes de la 
nouvelle boutique. 
Adresse : 9, rue Blaise Pascal 
Renseignements au 06 82 86 16 75.

NOUVEAU 
À CRÉPY-EN-VALOIS ! 
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PORTRAIT ACTUS VILLE

La campagne de recensement 2018 
à Crépy-en-Valois se déroulera du 

jeudi 18 janvier au samedi 24 février. 
Des agents recenseurs sont mandatés 
 par la mairie de Crépy-en-Valois. 
Si vous faites partie du panel du recense-
ment, un courrier sera déposé dans votre 
boîte aux lettres pour vous signifier la 
venue d’un agent. Merci de lui réserver  
un bon accueil. 2 choix s’offrent à vous : 
le recensement par questionnaire papier ou 
le recensement en ligne. Si vous le pouvez, 
privilégiez internet comme les 4,8 millions 
de personnes en 2017, pour une économie 
de plus de 30 tonnes de papier. 
On a tous à y gagner !

Plus de renseignements sur
www.le-recensement-et-moi.fr

 

RAMASSAGE DES SAPINS
MERCREDI 10 JANVIER

Comme chaque année, une collecte
spéciale « sapins de Noël » est organ-

isée. Cette année, elle aura lieu le mercredi 
10 janvier. Vous devrez sortir votre sapin 
devant votre habitation la veille au soir. 

VŒUX DE L’HÔPITAL
VENDREDI 12 JANVIER 

Julie Chollet-Cottenceau, directrice 
de l’hôpital de Crépy-en-Valois, 

présentera ses vœux aux résidents et à la 
population, le vendredi 12 janvier à 15h. 

VŒUX DES POMPIERS
VENDREDI 26 JANVIER

L'équipe de secours 
 de Crépy-en-Valois présentera 

ses voeux aux Crépynois le vendredi 26 
janvier à 19h. 

Rendez-vous rue Saint-Germain 
 si vous souhaitez y participer. 

CAMPAGNE DE RECENSEMENT 

Un salon du mariage réunira 
des commerçants et prestataires 

crépynois et d’ailleurs. Robes de mariée, 
bijoux, location de vaisselle, location de 
salle, coiffeurs, fleuristes, photographes… 
Vous y retrouvez tous les prestataires pour 
organiser votre mariage. 

Samedi 3 février de 14h à 18h et dimanche 4 février 
de 10h à 17h.  À La Croisée des Possibles, 12 route 
de Pierrefonds. Renseignements auprès de 
 Marie Thomassin au 06 26 80 94 92.

SALON DU MARIAGE

UN GESTE CIVIQUE, UTILE À TOUS

samedi 3 et dimanche 4 février

 
 
 

 
 

La tendance du « locavorisme » se confirme ! Vous êtes de plus 
en plus nombreux à souhaiter « manger local » pour réduire 
l’empreinte carbone mais pas seulement… Vous avez surtout 
envie de savoir d’où proviennent les produits de vos assiettes. 
Pour preuve, l’antenne crépynoise du réseau national La Ruche 
qui dit Oui !, basée à la boutique Baobab, ne cesse de croître, 
tant au niveau des adhérents que des producteurs. Un projet 
novateur porté par Asmaa Jankowski, jeune apicultrice. 
Sensible à l’intérêt des circuits courts, entre producteurs et 
consommateurs, Asmaa a découvert La Ruche qui dit Oui ! il 
y a 2 ans. Convaincue que, comme elle, de nombreuses 
personnes souhaitent manger mieux en s’approvisionnant 
directement chez les producteurs de la région, elle décide de 
lancer la Ruche de Crépy-en-Valois en juin 2017. Épicurienne, 
dynamique et souriante, à seulement 35 ans, Asmaa en a 
déjà « sous la pédale ». Rencontre avec la responsable de la 
« Ruche crépynoise ». 

QUEL EST LE CONCEPT DE LA RUCHE QUI DIT OUI ! ? 
C’est un réseau national qui, via sa plateforme en ligne 
www.laruchequiditoui.fr, permet de faire le lien entre les 
consommateurs et les producteurs locaux. Le réseau est 
composé de 800 Ruches et de 5 000 producteurs. En 3 clics, 
vous vous inscrivez à la ruche la plus proche de chez vous et 
accédez à tous les produits des producteurs situés à moins 
de 250 km de chez vous. Une semaine plus tard, vous venez 
récupérer votre commande directement sur les lieux de la 
distribution. L’avantage du e-commerce associé au plaisir de 
rencontrer les producteurs lors d'un moment convivial.

QUE PEUT-ON ACHETER EN PASSANT PAR LA RUCHE  
DE CRÉPY-EN-VALOIS ?
Il y a de tout. Des produits laitiers, de la viande, des légumes 
de saison, du jus de fruit bio, du safran, du cidre, du 
champagne, du café, des condiments, des tisanes, du pain 
d’épices, des confitures, du fromage de chèvre, du foie gras, 
des viennoiseries… Le département et la région regorgent 
de produits de qualité. Pour le moment, la ruche compte 39 
producteurs répartis sur un rayon de 90 km. De quoi ravir les 
papilles  avec un véritable retour aux sources. Par exemple, 
vous ne trouverez pas à la Ruche, des tomates en hiver. 

QUEL EST VOTRE PARCOURS PROFESSIONNEL ? 
Je suis apicultrice à Vauciennes depuis 8 années. J’ai ouvert la 
miellerie des Chaoux. Mais je suis une « touche à tout » (Rires). 
J’ai commencé à 20 ans avec des petits boulots. Rapidement, 
j’ai travaillé dans l’évènementiel où j’étais technicienne 
plateau. Après, j’ai choisi de me tourner vers l’enfance en tant 
qu’auxiliaire de vie scolaire, période pendant laquelle j’ai aussi 
commencé mon activité d’apicultrice. Aujourd’hui, je partage 
mon temps entre la miellerie et la Ruche, sans oublier ma 
petite famille, bien entendu.

POURQUOI VOUS ÊTES-VOUS LANCÉE DANS L’AVENTURE  
DE LA RUCHE QUI DIT OUI ! ?
Je voulais mettre le local à l’honneur. J’ai l’amour des bonnes 
choses  ! J’aime ce qu’on appelle « le frais ». Je passais une 
après-midi par semaine à faire le tour des petits producteurs 
pour acheter ma volaille, mes légumes, mes œufs, mon 
lait… Entre mon emploi du temps de maman et celui de la 
miellerie, ce n’était pas toujours évident. Cependant, je voulais 
à ce que l’on mange sainement donc je m’y tenais. Un jour, 
l’une de mes amies m’a parlé du concept de La Ruche qui dit 
Oui !. Pouvoir récupérer mes produits fétiches en un seul lieu 
pouvait me changer la vie. Le hic  ! Ça n’existait pas près de 
chez moi. J’ai donc décidé de devenir responsable de Ruche. 
Je me suis engagée pour deux raisons  : donner la possibilité 
à tous de manger «  responsable  » et d’offrir aux producteurs 
l’opportunité de mettre en avant leurs produits. Je suis une 
petite productrice, je connais les contraintes. 
En tant que jeune maman, me lancer à mon compte m’offrait 
plus de flexibilité. Je cours partout, tout le temps, mais à l’heure 
que je veux (Rires). Je suis contente, les clients sont de plus en 
plus nombreux. Je viens d’ailleurs de reprendre la gestion de la 
Ruche de la Ferté-Milon. 

QUEL EST LE RÔLE DU RESPONSABLE DE RUCHE ? 
Pour faire simple, c’est un coordinateur. Ma mission première 
est de fédérer des producteurs pour proposer le plus de produits 
possibles aux consommateurs. J’ai fait de jolies découvertes.
Les producteurs réalisent un travail de titan. Je tente de les 
convaincre de vendre leurs produits via la plateforme pour 
toucher une clientèle qui ne se serait pas déplacée jusqu’à 
leur ferme. Et aujourd’hui, ils sont ravis ! Et les clients aussi. 
Les producteurs vendent davantage et vont à la rencontre 
des consommateurs. La remise des commandes est un réel 
moment de partage et d’échanges. Je suis perpétuellement en 
recherche de nouveaux producteurs. Ma seule limite et c’est 
une volonté personnelle : ne pas créer de concurrence entre les 
producteurs. Ensuite, je gère également toutes les commandes 
des clients. Et enfin, je suis présente les vendredis chez Baobab 
pour accueillir producteurs et acheteurs. 

UN MOT DE LA FIN ? 
J’en ai plusieurs  ! Un grand merci à Baobab qui a tout de 
suite répondu présent pour nous accueillir. L’équipe est 
chaleureuse et très enthousiaste sur le projet. Merci également 
aux bénévoles et producteurs qui m’aident. Sans eux ça ne 
tournerait pas aussi bien. Sans oublier les consommateurs, 
bien entendu. 

 
 
 
 
 
 
 

CRÉPY PIQUÉE PAR LE PHÉNOMÈNE
 LA RUCHE QUI DIT OUI ! 
PORTRAIT D’ASMAA JANKOWSKI 

Une nouvelle année commence ! Et avec elle, sonne l’heure des bonnes résolutions. 
Pour commencer l’année en beauté, nous vous donnons rendez-vous le mercredi 10 
janvier à 19h à la salle des fêtes. 

Ce sera, pour Bruno Fortier, Maire de Crépy-en-Valois, l’occasion de faire le bilan de 
l’année 2017 et surtout de présenter les projets futurs. Et comme chaque année, plusieurs 
« personnalités » crépynoises seront à l’honneur avec la remise des médailles de la Ville. 
Les nouveaux Crépynois seront également accueillis officiellement lors de cette soirée. 

Profitez de cette soirée pour venir échanger avec vos élus. Nous vous attendons 
nombreux ! 

Pour ceux qui ne peuvent pas se déplacer, le discours de Bruno Fortier sera diffusé 
sur la page Facebook de la Ville ainsi que sa chaîne Youtube. 

TENTÉ PAR LA RUCHE QUI DIT OUI ?
Rendez-vous sur le site www.laruchequiditoui.fr. Venez 
ensuite récupérer vos produits tous les vendredis de 17h  
à 18h30 à la boutique Baobab, au 25 avenue Sadi Carnot.
Pour connaître les 39 producteurs de la Ruche crépynoise, 
suivez la page Facebook de la Ville, nous vous en dirons plus.

À vos agendas… Pour fêter la nouvelle année, Asmaa vous 
invite à une dégustation le vendredi 12 janvier, de 17h  
à 18h30 chez Baobab. Bonne humeur garantie ! 

À NOTER

TENTÉ PAR LA RUCHE QUI DIT OUI ! ?

Ils se sont installés dans votre Ville récemment. Des nouvelles boutiques, des nouveaux 
services… Il y a de la vie à Crépy-en-Valois !  Voici les derniers arrivés : 



L’USINE À DANSES EN CHIFFRES :

• En 1998 : 133 adhérents avec 10 ateliers-cours 
(un seul site à Crépy-en-Valois) 

• En 2018 :
- 3 sites : Crépy-en-Valois, Mareuil-sur-Ourcq,  
   Lagny-le-Sec
- 6 professeurs
- 47 ateliers-cours donnés
- 602 adhérents
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CULTURE CULTURE 

Quand le cinéma rencontre  
la littérature... et s'en inspire.

Petit tour d'horizon des œuvres littéraires 
adaptées sur grand écran.

Rendez-vous le samedi 3 février dès 10h. 
Accès gratuit. Pour les adultes.

Le centre culturel mjc vous propose deux 
spectacles pour les adeptes du théâtre 
classique et du cabaret. 

Dom Juan

Venez redécouvrir le personnage 
emblématique de Dom Juan dans une 
adaptation de la Compagnie Nomades 
dans laquelle le rapprochement entre 
Dom Juan et le pape du Pop Art peut 
surprendre. Il s’agit de reprendre 
l’idée d’un monde où les objets de 
consommation que nous croyons 
maîtriser, prennent de plus en plus  
de place. La scénographie s’appuie  
largement sur l’œuvre de Warhol : 
l’objet, l’image, la musique, la vidéo. 

Samedi 27 janvier. Tarif normal 15 €.  
Tarif réduit 10 €. 

Cabaret du lapin agile

Le temps d’une soirée, voyagez au 
temps où le cabaret était le rendez-vous 
des plus grands artistes : Apollinaire, 
Picasso, Toulouse-Lautrec et bien 
d’autres. Spectacle réalisé par  
la Compagnie Nomades. 

Vendredi 2 février à 20h30. Tarif normal 15 €. 
Tarif réduit 10 €. 

Renseignements au 03 44 39 63 18.

PRÉSENTATION LITTÉRAIRE : 
ROMANS SUR TOILE.

CENTRE CULTUREL MJC

médiathèque

le plein de spectacles en ce début d’année

En 1998, une usine pas comme les autres ouvrait ses portes dans 
la zone industrielle de Crépy-en-Valois. Une usine où la gestuelle 
et la rythmique sont à l’honneur… Sauts de biche, pas chassés 
ou coupole… c’est à L’Usine à Danses que ça se passe ! 2018, une 
année charnière pour l’association crépynoise qui n’en finit pas 
de faire danser le Valois. L’Usine à Danses est partout, son gala 
annuel est devenu une date incontournable de l’agenda culturel 
de la Ville… À l’occasion de ses 20 ans, nous vous proposons de  
(re)découvrir l’association.

AUJOURD’HUI QUELLES SONT LES DANSES ENSEIGNÉES ?
Nous avons des ateliers / cours hebdomadaires en danse 
classique, modern’ jazz, contemporain, hip-hop, oriental 
fusion, danse street jazz. Nous proposons aussi des cours 
autour de la pratique de la danse comme le Pilates, le Yoga et 
du renforcement musculaire et étirements..Puis, durant toute 
la saison, divers  stages  :  modern jazz, hip-hop, indien, 
feldenkrais et bien d’autres.

COMMENT ÊTES-VOUS ARRIVÉE À L’ASSOCIATION ?
Par hasard  ! J’étais en faculté d’Italien et je ne me projetais 
pas du tout dans cette voie. J’ai rencontré un ancien camarade 
de lycée avec qui j’avais pris des cours de danse. L’une de ses 
amies était en passe de créer un lieu consacré à la danse. J’ai 
commencé l’aventure en tant que bénévole en 1998, puis 
salariée en 1999. À l’époque la danse était, pour moi, une 
façon de m’exprimer, je ne pensais pas que l’on pouvait en 
vivre. En 2005, je suis passée coordinatrice pour glisser petit 
à petit vers la direction. Aujourd’hui, je me fais plaisir, et 
j’espère faire plaisir aux autres, dans la création de projets 
artistiques en tout genre et pour tout public.

POURQUOI CÉLÉBRER LES 20 ANS ?
L’idée de départ de l’association c’est l’accessibilité au 
spectacle et à la pratique de la danse, la possession des lieux 
pour les rendre vivants. 20 ans plus tard, le souhait est intact.  
Nous voulons développer l’envie artistique et montrer la danse 
sous toutes ses formes, en classique, en hip-hop, en danse 
orientale… De nombreux sites de la Ville se prêtent à la création 
artistique. L’Usine à Danses n’est pas qu’une école. Nous enseignons 
la danse à nos élèves mais nous les emmenons dans un univers de 
gestuelle où l’interprétation est tout aussi importante. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
QUELLE EST VOTRE DÉFINITION DE LA DANSE ?
La danse est un vecteur de communication pour la découverte de 
soi, des autres, des lieux. Ce n’est pas être seul face à un miroir. 
C’est d’abord un partage avec les danseurs et le public. Les enfants 
dans les écoles, à la mjc centre social, les adultes handicapés 
avec lesquels je collabore aussi… C’est du bonheur ! La danse se 
pratique partout  et avec tout le monde. C’est pour cela que la 
mise en place de partenariats est l’une des priorités. Associations 

sportives, artistiques, solidaires, je suis 
ouverte à tous les projets. On a, par 
exemple, réalisé un spectacle avecles clubs 
de natation de la Ville ou une journée sur 
la corrélation entre les arts martiaux et  
la danse. On a aussi participé au Forum 
sur la différence. Nos partenaires privilégiés 
sont la mjc centre social et le centre 
culturel mjc. La Ville aussi est l’un de nos 
premiers partenaires. Nous répondons 
présents sur les différents évènements. 
D’ailleurs, l’un de nos projets en cours 
avec la Ville et la mjc est l’inauguration du 
prochain Festival Des Livres & Vous.

OÙ TROUVEZ-VOUS VOTRE 
INSPIRATION ?
Je lis, me renseigne et je parle beaucoup. 
Je trouve l’inspiration en discutant avec 
les gens. Souvent une idée en amène 
une autre. Ce qui me booste c’est 
d’aller à la rencontre des autres. C’est 
créer le moment et voir quel spectacle  
ça peut engager. Ce que j’aime ce sont 
les relations humaines. C’est peut-être 
ma base de danse contemporaine qui 
veut ça.

SELON VOUS, QU’EST-CE QUI FAIT  
LE SUCCÈS DE L’USINE À DANSES ?
Cette année on a dépassé les 600 inscrits, 
entre les ateliers / cours et les stages. Je 
pense donc que c’est dû à la qualité de 
l’enseignement. C’est grâce à une équipe 
de professionnels composée de Sandrine 
Bélot, Ophélie Rahif, Estrella Serano 
Recuero, Viviane Seguin, Steve Thomy 
et Dimitri Courteau, enseignants au sein 
de l’association et au travail accompli 
par Aurore Fiedler au secrétariat.  
Les atouts de L’Usine à Danses sont 
également sa force de proposition 
et sa bonne ambiance. L’association 
fonctionne avec la bonne volonté 
de nos bénévoles. Je les remercie 
vivement pour leur implication.  
On tente également de se renouveler. 

On a créé de nouveaux cours (cursus 
classique, Pilates et Cours oriental fusion 
pour enfants) et on a lancé la Compagnie 
Junior pour les jeunes âgés de 11 à 17 ans 
dans le but de développer des projets 
chorégraphiques et de faire de la scène. 
On a pu les applaudir lors de la dernière 
édition du Forum des associations et des 
Journées européennes du Patrimoine. 

VOTRE PLUS BEAU SOUVENIR ?

Les 10 ans de l’association. Pour 
l’occasion nous avions organisé un 
flash mob avec 200 danseurs. Un très 
gros travail qui a permis une réelle 
émulation. C’est lors de ce gala que  
je me suis rendue compte de l’ampleur 
de l’évènement. Le gymnase faisait 
salle comble. J’étais impressionnée  
de voir tous ces gens réunis au nom 
de l’association. Cette photo du public 
est restée gravée dans ma mémoire. 
En juin dernier, 1 590 spectateurs sont 
venus applaudir nos 370 danseurs 
lors des galas. Pour notre 20ème bougie, 
de nombreuses surprises attendent  
le public et nos adhérents. 

C’est en train de se mettre en place, donc 
pour le moment « motus et bouche cousue ».  

 

L’OCCASION D’EN REPARLER DANS 
UN FUTUR NUMÉRO DU CRÉPY MAG & 
INFOS. 
Pour tout savoir sur les cours et stages 
à venir, rendez-vous sur le site Internet 
www.usine-a-danses.com

«  Portée par sa directrice, Sabine Lecat, très engagée dans la vie 
locale, L'Usine à Danses est un véritable atout pour les manifestations 
culturelles à Crépy-en-Valois. Son gala annuel est devenu, au fil du 
temps, une date incontournable de l'agenda de notre Ville. Mais 
surtout, l'association est force de proposition pour la création 
artistique. Elle contribue ainsi au dynamisme et au rayonnement 
culturel de Crépy-en-Valois. », explique Julien Pichelin, Adjoint au 
Maire à la culture et au patrimoine. « La richesse du patrimoine 
de notre Ville peut aussi constituer un cadre exceptionnel sous forme 
de terrain de jeu. Faire vivre le patrimoine passe donc également par 
sa mise en valeur au travers de l'expression scénique et artistique. Et 
ça, L'Usine à Danses l'a bien compris ».

Créée par Isabelle Lefèvre, l’association accueille des 
élèves, des tout-petits aux plus grands, portant toujours 
la même envie  : l’épanouissement et l’accomplissement 
de soi à travers un art aussi libérateur que créatif. L’Usine 
à Danses c’est aussi des créations artistiques originales 
qui vous font vibrer.  L’association a pour objectif  la 
promotion,  l’organisation,  la diffusion et le développement 
culturels et artistiques, plus particulièrement dans  
le domaine de la danse.

En 20 ans, L’Usine à Danses n’a eu de cesse de s’agrandir. 
L’association a su être à l’écoute de ses adhérents. Nous avons 
rencontré Sabine Lecat, directrice de l’association et visage 
bien connu des Crépynois.

COMMENT EST NÉE L’USINE À DANSES ?
À la suite de la création du département danse de l’association 
Goui Goui Production, en octobre 1998. Les cours étaient axés 
sur le modern jazz, le hip hop et la danse contemporaine. 
Isabelle Lefèvre, danseuse et chorégraphe, travaillait pour le 
centre international de danse, Rick Odums. Ce qui a permis 
d’attirer des professeurs diplômés d’État. À l’époque, ça 
ne courait pas les rues à Crépy-en-Valois. Nous avons peut-
être fait naître des vocations car aujourd’hui on en croise 
davantage. Ophélie Rahif, l’une de nos professeures, était 
d’ailleurs l’une de nos élèves.

POURQUOI CE NOM SI ORIGINAL ?
À cause du lieu. Nous avions investi une usine désaffectée 
d’où le nom L’Usine à Danses. C’était assez drôle.

1998-2018

2018

L’USINE À DANSES FÊTE SES 20 ANS !

Janvier
Jeudi 25, vendredi 26 et dimanche 28.
La Mégère apprivoisée en partenariat 
avec la Compagnie de Théâtre  
la Compagnie de la Fortune – Théâtre en 
soi et l’École de musique du Valois. 
Un spectacle organisé par la CCPV au 
gymnase du Plessis-Belleville.

Dimanche 11 février
Spectacle musique et danse en 
partenariat avec l’École de musique du 
Valois au centre culturel mjc

Vacances de février 
L’Art se met au vert : projet artistique 
mêlant arts plastiques, musique et danse 
autour du développement durable : 

travail de création pendant les vacances 
de février (en partenariat avec le centre 
culturel mjc et la  DDCS).

Mercredi 11 avril 
Festival Des Livres et Vous : inauguration en 
partenariat avec l’École de musique du 
Valois, Luc Alenvers et la Compagnie Junior 
de l’Usine à Danses.

Samedi 5 mai
Chorégraphes en herbe en partenariat 
avec le centre culturel mjc.

Juin / Juillet : 
Samedi 30 juin et dimanche 1er juillet
1998 – 2018 Gala de fin d’année à la salle 
Marcel-Quentin.

Représentation de la Compagnie Junior en l'abbaye Saint-Arnoul 
lors de l'édition 2017 des Journées européennes du Patrimoine.

Représentation lors du gala des 10 ans  
de l'association.

DE JOLIES SURPRISES À VENIR
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EN CE DÉBUT D’ANNÉE, LES SERVICES MUNICIPAUX CONNAISSENT QUELQUES CHANGEMENTS… CRÉATION DE  LA DIRECTION DE L’ÉDUCATION, DÉMÉNAGEMENT DE LA DIRECTION SPORTS-
ANIMATION-JEUNESSE ET RESTRUCTURATION DES SERVICES À LA POPULATION…  DES NOUVEAUTÉS POUR ASSURER UN SERVICE PUBLIC TOUJOURS PLUS PERFORMANT ET RÉPONDRE  
AUX BESOINS DES CRÉPYNOIS. DÉCRYPTAGE. 

2018 : UNE RÉORGANISATION DES SERVICES MUNICIPAUX POUR UNE OFFRE PLUS EFFICACE

DOSSIER
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C’est en Mairie que ça se passe  ! En 2018, les Services à 
Population vont aussi étendre leur champ d’actions avec 
l’enregistrement des PACS et la prise en charge des demandes 
de changement de prénoms. Des procédures qui étaient du 
ressort des tribunaux.  

• L’enregistrement des PACS. 
La procédure est possible si les futurs partenaires résident 
à Crépy-en-Valois. Le dossier, téléchargeable sur le site de la 
Ville, doit être retourné dûment rempli au service état-civil. 
Après vérification des pièces et si les conditions sont remplies, 
l'officier de l'état civil fixe un rendez-vous aux partenaires qui 
devront se présenter ensemble munis de l'original d'une pièce 
d'identité en cours de validité.

• Changement de prénoms.
La Mairie de naissance ou la Mairie de résidence du requérant 
peuvent effectuer cette démarche. Pour toute question à 
 ce sujet, il est nécessaire de prendre rendez-vous en Mairie. 

Crépy-en-Valois est passée au tout biométrique.  
La fabrication des cartes nationales d’identité étant 
passée au biométrique en 2017. 

Équipée en la matière, Crépy-en-Valois délivre les 
titres sécurisés de ses habitants mais aussi ceux des 
communes alentours dont les Mairies ne disposent pas 
du matériel nécessaire. La liste d’attente s’est donc 
allongée, pensez à anticiper !

Vous avez une question sur la validité d’un titre  ? 
Appelez l’un des agents qui vous renseignera. 
Vous devez renouveler un titre  ? Pensez au préalable 
à prendre rendez-vous, par téléphone ou sur place, 
et à venir avec votre dossier complet dûment 
rempli. Les dossiers sont disponibles à l’accueil ou 
sur le site Internet de la Ville rubrique «  Mairie  » -  
« services et démarches ». 

 CARTE D’IDENTITÉ ET PASSEPORT

C’est pour mieux vous accueillir en 2018 que la Mairie, il y a encore quelques semaines, était dans les cartons. 
Des déménagements et des restructurations de services impulsés par la naissance de la Direction de 
l’Éducation. L’objectif de vos élus ? Vous simplifier la vie. Concrètement, qu’est-ce que ça va changer pour vous ?  
Nous vous proposons de faire le tour des services et de leurs nouveautés.

Rendez-vous à l’annexe de la Mairie, (anciennement  
les bureaux de la Direction Sports-Animation-Jeunesse) 
ou téléphonez au 03 44 59 42 10.

 DIRECTION DE L’ÉDUCATION : NOUVEAU PÔLE ADMINISTRATIF

DIRECTION DE L’ÉDUCATION :  
UN ACCUEIL CENTRALISÉ  
POUR LES FAMILLES

N’importe quel parent pourra en témoigner, les démarches 
administratives pour les enfants peuvent relever du chemin de 
croix, d’autant plus avec  des enfants d’âges différents. Accueil 
en crèche, recherche d’une assistante maternelle, inscriptions 
petite enfance, scolaire et périscolaire, restauration du midi… 
Des prestations assurées par la Mairie mais qui, jusqu’à présent, 
étaient réparties dans différents services et / ou structures de 
la Ville. C’est pour faciliter vos démarches que la Municipalité 
a réfléchi à la mise en place d’une Direction de l’Éducation, 
regroupant les services de la Petite enfance (halte-jeux, multi-
accueil, relais d’assistantes maternelles et crèche familiale), de 
l’Enfance  (accueil périscolaire et extrascolaire), et les Activités 
scolaires (restauration, personnels écoles et entretien, affaires 
scolaires).

Un projet de longue haleine mené par Virginie Douat, Adjointe au 
Maire Enfance, Petite Enfance, Service à la Population, Scolaire, 
qui permet d’assurer une prestation de meilleure qualité : « Cette 
nouvelle direction, service transversal Mairie et CCAS, permet de regrouper 
sur un même site tous les services administratifs pour les enfants de 0 à 
12 ans, et de créer un guichet unique pour les familles. Cela va favoriser  
la relation avec les usagers, fluidifier et simplifier ses démarches ». 
Une volonté de centralisation des informations qui avait déjà 
débuté lors de la mise en place du dossier unique d’inscription 

Aujourd’hui toutes les démarches administratives se font 
auprès du guichet unique  : inscription scolaire, facturation, 
transport et restauration scolaires, réservation du périscolaire…  
Tout est centralisé. Un réel gain de temps pour les Crépynois.
  
Toujours pour simplifier la vie des Crépynois et afin que tous 
les agents puissent travailler conjointement, la Maison de 
l’Enfance, située juste à côté du pôle administratif de la Direction 
de l’Éducation, accueillera dès maintenant, et à temps plein, la 
crèche familiale, le multi-accueil, et le RAM. Seule la Halte-Jeux 
reste à Debussy afin que les Crépynois puissent trouver le lieu 
d’accueil le plus proche de leur domicile.

LES SERVICES 
À LA POPULATION :  
PLUS DE PRATICITÉ 

Avec la création de la Direction de l’Éducation, les Services à  
la population ne gèrent plus les Affaires Scolaires. Dans leur 
giron, on retrouve toujours l’état-civil, les élections et les 
cimetières avec, en plus, la gestion de l’accueil, des salles de 
l’Hôtel de Ville et de la salle des fêtes.

Les Services à la population vous accueillent pour 
tous les évènements et grandes étapes de votre vie  : 
naissances,  reconnaissances, recensement militaire, 
inscription sur les listes électorales, mariage, PACS, divorce, 
achat et renouvellement de concession et décès. Les agents 
du service vous délivrent également les titres sécurisés dont 
vous avez besoin,  carte nationale d’identité ou passeport. 
Pour connaître toutes les pièces délivrées par les services 
à la population, rendez-vous sur le site internet de la Ville, 
rubrique « Mairie ».

Les agents de l’accueil, qui travaillent en lien avec les agents 
en charge de l’état-civil, des cimetières et des élections, vous 
orienteront sur les démarches à suivre quelle que soit votre 
demande, en mairie ou par téléphone.

DIRECTION SPORTS-ANIMATION-JEUNESSE :  
AU PLUS PROCHE DES ASSOCIATIONS

La Direction de l’Éducation ayant pris place au sein des anciens locaux de la Direction Sports-Animation-Jeunesse, 
les sportifs de la Mairie sont désormais installés au rez-de-chaussée de la Passerelle, bâtiment administratif de 
l’Hôtel de Ville, situé au 62 rue de Soissons. Un nouvel emplacement qui ne relève pas du hasard mais de la 
proximité avec la Maison des Associations, qui a ouvert ses portes en juin dernier.  Un déménagement qui permet 
aux agents d’être au plus près des associations crépynoises avec lesquelles ils collaborent quotidiennement. 
Ces nouveaux bureaux offrent également à la Direction Sports-Animation-Jeunesse un plus grand espace  
de stockage pour le matériel de sport utilisé notamment lors des cours d’éducation physique.
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Vous déposez vos enfants devant l’école 
souvent rapidement… Vous apercevez 
les parents de leurs petits camarades 
sans pouvoir vraiment échanger, faute 
de temps, de lieux. Pour créer du lien 
entre les parents d’élèves et ainsi 
partager leurs questions et leurs bons 
plans, Séverine Pétel et Jean Pellerin ont 
créé l’association des parents d’élèves 
Prévert-Vassal en 2014. Entourée d’une 
équipe de choc – Élodie Galin, Carenne 
Balouka et Mélanie Fernandez – elle 
est toujours prête à agir  ! Kermesse, 
tombola, bourse aux jouets ou 
Téléthon… C’est ainsi que s’est créée 
une association de parents d’élèves 
qui s’apparente à une petite agence 
évènementielle bienveillante, Initiative 
et Parole.

« Nous ne souhaitons pas faire simplement 
plaisir aux enfants. Notre objectif est avant 
tout de proposer des évènements qui vont 
s’adresser à la fois aux enfants et à leurs 
parents. À la maison, les parents sont pris 
dans les tâches quotidiennes, le ménage, les 
courses, le travail… Nous sommes tous pareil. 
Nous avons donc décidé de créer des actions 
fédératrices enfants / parents notamment 
à travers le jeu. L’occasion également de 
permettre aux parents d’échanger entre eux. 
Rien de tel que les conseils d’autres parents 
pour avancer ». C’est dans cette optique 
que l’association a notamment réalisé 
une après-midi Apprendre à jouer avec son 
enfant ? ou un grand bal déguisé gratuit 
de fin d’année. L’an passé, l’évènement 
ouvert aux deux écoles avait fait danser 
270 personnes avec Sonozickloc aux 
platines.

Initiative et Parole a aussi à cœur d’organiser 
des actions ludiques pour sensibiliser les 
enfants au handicap. L’école Jean Vassal 
et l’association, aidées par la Direction 

Sports-Animation-Jeunesse de la Ville, 
ont permis aux élèves d’enchaîner les 
épreuves sportives pour la bonne cause 
dans le cadre du Téléthon, en décembre 
dernier. Avant sa course, chaque enfant 
a été sensibilisé par son enseignant sur 
le sujet du combat des enfants malades. 
De quoi marquer les esprits des jeunes 
sportifs ! Un don au nom de l’association 
a ensuite été réalisé et une collation a 
été offerte à tous.

Pour financer ces évènements mais pour 
aussi offrir du nouveau matériel à l’école, 
Initiative et Parole a lancé « les goûters du 
mardi », préparés par des bénévoles. Pour 
1,50 €, les parents peuvent acheter à la 
sortie de l’école un goûter équilibré pour 
les bambins, composé d’un fruit, d’une 
boisson et d’un gâteau fait maison. De 
quoi ravir les papilles de tous et financer 
les futurs projets à venir. 

Toujours pleine d’idées en tête, 
l’association organise aussi des 
évènements qui s’adressent à tous les 
Crépynois, à l’image de sa deuxième 
bourse aux jouets ou de la soirée 
« Parents solos » en novembre dernier. Une 
trentaine de parents de toutes écoles 
confondues étaient venus s’amuser et se 
détendre à Aventura Park en compagnie 
de leurs enfants. « Nous aimerions proposer 
davantage d’évènements qui touchent 
l’ensemble des parents crépynois. Si d’autres 
associations veulent coopérer avec Initiative 
et Parole pour mutualiser nos forces, nous 
sommes preneurs  », précise Séverine. Une 
volonté qui explique aussi le choix du 
nom de l’association : « Initiative et Parole 
est la reprise d’une des œuvres de Prévert 
et signifie que chacun a le droit à la parole. 
Tout le monde peut être force de proposition 

et avoir de bonnes idées. Je tiens d’ailleurs à 
remercier nos bénévoles et partenaires avec 
une mention spéciale pour Mélanie, Élodie, 
Thierry, Isabelle, Leïla, Fatima, Cyril et Anne, 
Christelle, Magali, Carenne et Joy. Et un 
grand merci tout spécialement à  Madame 
et Monsieur Lebrun et Madame Dormeval 
pour leurs encouragements constants et leur 
participation à toutes nos actions depuis des 
années. Leur soutien est très motivant ».

En ce début d’année, l’équipe de 
l’association travaille déjà aux 
évènements 2018 : un bal de fin d’année, 
un voyage extra-scolaire, un goûter dans 
le noir etc…

SPORT ASSOCIATIONS

MJC CENTRE SOCIAL 
SAMEDI 20 JANVIER, APRÈS-MIDI 
EN FAMILLE 

CAFÉ-PHILO
LES PETITS-SOCRATIQUES 

Samedi 13 janvier, de 15h30 à 
17h, les Petits-Socratiques vous 

donnent rendez-vous au Cheval Blanc 
pour philosopher et partager vos idées 
autour d’un café sur le thème 
« Le mouvement se laisse-t-il penser ? ».

Renseignements sur www.cafephilo.webs.com

Il vit « vélo » depuis tout petit ! Il ne loupe jamais une édition du Tour de France… À 62 ans, après 15 ans à la tête de l’USC Cyclisme, 
Dominique Drujon quitte ses fonctions de président du club. L’occasion pour nous de rencontrer cette figure emblématique du sport 
crépynois.

LE VÉLO, CHEZ VOUS, C’EST DEPUIS TOUJOURS… 
Je suis tombé dans une famille de footballeur alors que j’aimais 
le vélo. J’avais tout faux ! (Rires). Aussi loin que je me souvienne, 
ça a toujours été une passion. J’écoutais le Tour de France à la 
radio. Dernier d’une famille de 10 enfants, nous n’avions pas 
les moyens d’acheter du neuf, je faisais donc de la récupération. 
S’il y avait une course dans le coin, je faisais tout pour y aller. 
Je suivais notamment James Herbain, Champion de France 
de cyclo-cross en 1969, originaire d’Auger-Saint-Vincent. Mon 
premier vélo digne de ce nom, je l’ai eu pour l’obtention de mon 
certificat d’étude primaire. Plus tard, j’ai aussi eu la chance de 
faire mon service militaire dans le Nord, la patrie du vélo ! Je ne 
rentrais pas de permission, je préférais voir les courses de vélo 
qui se déroulaient près de Douai.

COMMENT VOUS ÊTES-VOUS RETROUVÉ À LA PRÉSIDENCE 
DU CLUB ?
En 1995, je suis devenu trésorier de Crépy-Animations et ce, 
jusqu’en 2001. Avec les présidents en place, Nicole Grognet 
et Michel Mackay, notre volonté était d’animer les rues grâce 
au sport. Parfait le vélo s’y prêtait très bien. J’ai contacté  
ACI CHEVRIÈRES, club de cyclisme, pour organiser des courses 
de vélo à Crépy. Puis en 1997 lorsque le club de VTT crépynois se 
reforme, son président me sollicite. Dans un premier temps, j’ai 
commencé à les aider via Crépy-Animations. Ensuite, j’ai adhéré 
au club en 2000 pour devenir président trois ans plus tard. On 
m’a pris par les sentiments. Alors que tous les membres du 
bureau partaient,  on m’a dit : « Si tu ne prends pas la présidence, c’est 
la fin du club ». Je n’y connaissais rien (Rires). Heureusement, j’ai eu 
la chance de rencontrer Daniel Brouillard et Daniel Boutier qui 
m’ont bien aidé. Je les en remercie encore. Sans eux, ça n’aurait 
pas été possible. L’école de vélo (de 7 à 14 ans), l’organisation de 
courses VTT et route… Il y avait du travail tout de même. 

QUEL EST VOTRE PLUS BEAU SOUVENIR AU SEIN DU CLUB ?
J’en ai plein. Parmi eux, l’organisation des courses, même si ça 
m’a donné beaucoup de cheveux blancs, et la satisfaction de 
voir les jeunes évoluer. 
Nous avons d’ailleurs organisé, en association avec 2 autres 
clubs, VTT Saint-Pierre-Aigle et CCVSA, 6 éditions du Raid Picard 
VTT. La dernière a eu lieu en 2013. Cette course rassemblait 500 
personnes sur 80 km. Victime de notre succès, nous avons dû 
arrêter faute de moyens financiers et contraint à des normes de 
sécurité strictes à respecter. Il y avait 11 mois de préparation à 
chaque fois. C’était une sacrée aventure ! 

Je prends également beaucoup de plaisir à voir les «  maillots 
bleu et jaune  » lever les bras sur route. Des jeunes que nous 
avons formés qui évoluent, c’est formidable ! Lucas Redois, par 
exemple, a gagné le Roc d’Azur Kids à Fréjus, ou encore Raphaël 
Lorain, Maxime Salmon, Mathias Lavoisier ou Pierre, Baptiste et 
Jules Dhenin. Ils étaient des enfants qui se faisaient plaisir et qui 
nous faisaient plaisir. Ils ont des jambes mais aussi de la tête ! 
Et, je me dois de le dire, retrouver mes compères de vélo chaque 
semaine… Ça c’est quelque chose ! Mon week-end c’est samedi 
après-midi école de cyclisme et dimanche matin balade avec les 
moins jeunes. 

SELON VOUS, QUELLES SONT LES VALEURS ET  
LES BIENFAITS PORTÉS PAR LE CYCLISME ?
Le respect de l’adversaire, du matériel, du dirigeant. C’est un 
sport individuel qu’on pratique en équipe. C’est ça qui fait la 
force de la pratique du vélo. Le sport, c’est l’école de la vie. Si 
vous êtes bien dans votre corps, vous êtes bien dans votre tête. 

UN CONSEIL POUR LES PRÉSIDENTS ET / OU FUTURS 
PRÉSIDENTS D’ASSOCIATION SPORTIVE ? 
Il faut être passionné  et aimer l’échange. Une équipe soudée 
c’est l’essentiel. Dans une association chacun amène sa 
pierre à l’édifice. De plus, on est amené à échanger avec 
différents interlocuteurs, c’est un poste riche en rencontres  : 
les licenciés, les parents, la région, la fédération, la Mairie. Je 
tiens d’ailleurs à remercier la Direction Sports-Animation-
Jeunesse et particulièrement Richard Hallade, son directeur, 
pour son accueil, son soutien et sa réactivité. Crépy-en-Valois 
a toujours fait les efforts nécessaires pour la mise en place des 
manifestations. 
Avec le recul, je pense aussi que pour le bien du club, pour lui 
donner un nouvel élan, il serait bien de limiter les mandats 
de président au nombre de deux. La difficulté souvent c’est de 
trouver son successeur. 

J’IMAGINE QUE VOUS NE DITES PAS ADIEU AU VÉLO… 
Oh bien sûr que non. Impossible de freiner le vélo. Je vais 
prendre de la distance mais je reste membre du bureau du club 
et en parallèle je suis également membre du Comité Directeur 
de l’USC.

Galette des rois
Petits et grands, enfilez votre 

toque et votre tablier de cuisinier ! 
Venez en famille pour l’atelier « Je cuisine 
ma galette » de 10h à 11h30  
ou de 13h30 à 16h30. 

Sur réservation au 03 44 87 13 13.

Contes pour enfants 
La mjc centre social propose aux 

enfants de 2 à 5 ans le spectacle  
Le pas qui conte où ils voyageront dans  
le monde du Tout à l’envers. Des contes, 
des personnages, de l’imagination…  
Tout un programme réalisé par  
la Compagnie Huile d’olive et beurre salé. 

Entrée gratuite, sur réservation 
 au 03 44 87 13 13.

FAIT BOUGER LES ENFANTS… ET LES PARENTS 

DOMINIQUE DRUJON
15 ANS À LA TÊTE DE L’USC CYCLISME

APPEL AUX DONS. 
Comme chaque année, Initiative 
et Parole recherche des dons pour  
la kermesse de l’école. Paniers garnis, 
livres, jouets, linge de maison… 
N’hésitez pas à contacter Séverine par 
téléphone au 06 85 17 56 00 ou par mail  
initiative.parole@gmail.com

INITIATIVE ET PAROLE
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Expression POLITIQUE

Crepynois, nous méritons mieux ! 

Fort de votre soutien, c’est avec convictions et 
détermination que nous avons, tout au long de 
l’année 2017, cherché à porter votre voix face à 
une municipalité, trop souvent, absente et sans 
cap. 

Souhaitons pour l’année nouvelle, une prise de 
conscience de la part de ceux qui ont, entre les 
mains, la destinée de notre belle cité.

Il s’agit d’un minimum lorsque nous vous 
croisons au quotidien et constatons vos efforts.

Vos témoignages et vos encouragements sont 
une force et une motivation supplémentaire.

Notre Ville appelle une ambition nouvelle. 
Notre Ville possède les atouts nécessaires pour y 
parvenir. 

Artisans, Commerçants, bénévoles associatifs, 
contribuables, actifs ou retraités ; nous méritons 
mieux. 

Tel est le message que nous adressons pour 
l’année 2018 à l’équipe municipale en place. 

La Chambre régionale des comptes (CRC) vient 
de rendre son rapport définitif sur la gestion de 
notre commune concernant les exercices 2011 et 
suivants. Ces observations sont accablantes pour 
les deux majorités de droite qui se sont succédé 
durant cette période…

Selon la CRC, la ville a ainsi «  financé des 
opérations d’investissement relevant des 
compétences de la communauté de communes». 
Elle s’est par ailleurs régulièrement affranchie 
« des règles et procédures de mise en concurrence 
fixées par le Code des marchés publics  ».  
La Chambre juge « relative la fiabilité des comptes 
de la commune », en grande partie faussée par le 
budget annexe lié à l’aménagement de la zone 
industrielle…  

La Chambre dénonce également l’intervention 
de la ville dans la construction du cinéma, 
soulignant l’irrégularité d’une subvention de 
plus d’un million d’euros. Elle met également 
l’accent sur des erreurs de gestion concernant la 
piscine, la mutualisation des services ou encore  
la friche Poclain. Autant d’erreurs que nous 
avions pointées du doigt à maintes reprises…

Mais que tout ceci ne nous empêche pas de vous 
souhaiter une bonne et heureuse année 2018.

Le monde bouge, comme jamais. Il ne faudrait 
pas que la Ville de Crépy-en-Valois sommeille 
et laisse les opportunités de rebondir, s’en aller 
quérir ailleurs. 

Nous sommes convaincus que le meilleur est à 
venir à votre contact. 

Nous ne pouvons douter qu’il en soit autrement 
pour vous et pour vos proches. Quoi qu’il en soit, 
nous vous adressons nos meilleurs vœux de santé 
et de réussite.

Groupe avec Arnaud Foubert Crépy avance, 
UMP-UDI-Modem

La maison Médicale de Crépy en valois, 
voilà bien un sujet qui intéresse tous  
les habitants et auquel on ne comprend plus 
rien…Le Maire nous annonce sa fermeture 
imminente, les médecins, dans un article de 
l’Oise hebdo, le contredisent; ensuite il nous 
dit que la Clinique Saint Côme construirait une 
antenne…en 2021??
Enfin ce qui est clair c’est que nous avons un 
réel problème qui n’est pas pris en compte  par 
l’équipe de la majorité du conseil municipal , au 
grand regret de l’ensemble de la population !
En tous cas, nous avons lancé il y a quelque temps 
une pétition pour la sauvegarde de cette maison 
médicale qui, comme nous le pensons peut être 
sauvée, et avons déjà recueillis beaucoup de 
signatures.
Puisque le Maire ne veut pas prendre en compte 
ce problème et le résoudre, les Crépynois les 
contraindront avec des actions comme celle-ci.
Prenez garde, les élections Municipales 
approchent, les Crépynois se souviendront 
de votre manque d’implication dans  
les vrais sujets. Ils se rappelleront que 
vous aurez préféré dépenser 4,5 millions 
d’euros pour un dojo qui ne concerne que 
400 adhérents, au lieu de mettre cette 
argent dans un projet qui concernait toute  
la population.
BONNE ANNEE À TOUS

GROUPE MICHEL HOULLIER
TEXTE DE M. HOULLIER

GROUPE ARNAUD FOUBERT
TEXTE DE S. CLAUS ET A. FOUBERT

Le groupe des élus de gauche du  
« Meilleur pour Crépy »

Les élus du groupe Bruno Fortier
À Crépy, notre parti c'est vous. 

GROUPE JERÔME FURET
TEXTE DE J. FURET

Vous qui communiquez sur la page Expression 
politique du Crépy Mag&Infos, apportez une 
information exacte.

Concernant le médical à Crépy-en-Valois, le 
souci, dans le cas présent, est  immobilier 
et financier  ! Au sujet de la maison de santé 
pluridisciplinaire, notre partenaire, l’Agence 
Régionale de Santé (ARS), dont c’est le métier, 
et nous-mêmes savons qui inclure au projet. 
Vous dîtes que la majorité à abandonner le 
vôtre. Il n’en existe aucune trace ! Vous et vos 
adjoints avez fait table rase de tous les dossiers 
lors de votre évincement de la Mairie. Si une 
étude avait été réalisée, vous devriez savoir 
que le corps médical de Crépy-en-Valois ne 
voulait pas adhérer à un projet de maison de 
santé pluridisciplinaire avec l’ARS. Le rapport 
d’Acsantis précise  : «  L’absence de volonté et 
d’engagement de la plupart des professionnels de 
santé rencontrés, n’a pas permis d’aller plus loin 
dans la formalisation d’un projet de maison de santé 
pluridisciplinaire ». 

De plus, avant de proposer la réduction des 
indemnités des adjoints, il faut savoir qu’un 
adjoint gagne 942.25 € servant, avant tout, à ses 
frais de fonctionnement. Son rôle ne se limitant 
pas à prendre un café en Mairie.

GROUPE BRUNO FORTIER
TEXTE DE P. FAYOLLE

40 décisions  ont été prises uniquement par  
le Maire, pour la même période. 

Dans ces conditions, les commissions ne 
remplissent pas  leur rôle. Perdre son temps, 
pour ne rien apprendre où si peu est dévalorisant. 
Un absentéisme naturel en découle. Il existe 
des compétences réelles parmi l’ensemble des 
élus. Encore faudrait-il les solliciter pour une 
meilleure gestion.

Le Maire préfère décider seul, comme s’il 
s’agissait de ses affaires personnelles.  C’est 
ainsi que des travaux sont réalisés au prix fort, 
sans mise en concurrence. L’exemple du curage 
du vivier aux moines, près des remparts, est 
éloquent… Pourquoi avoir dépensé 30 000 €, 
quand 10 000 € auraient largement suffit ? 

La critique est chose normale en démocratie, 
mais sachez que nous préfèrerions ne pas 
en  avoir le motif,  pour le bien de l’intérêt 
général.  Ceci étant, nous présentons aux 
Crépynoises et Crépynois,  nos meilleurs vœux  
pour 2018.

Jean-Paul LETOURNEUR
Conseiller départemental de l’Oise 
FRONT NATIONAL, Conseiller municipal  
de Crépy-en-Valois

GROUPE JEAN-PAUL LETOURNEUR
TEXTE DE JEAN-PAUL LETOURNEUR ET M. CHOBEAU

Madame, Monsieur,

Sachez que, les affaires de la ville, sont traitées 
trop souvent en petit comité, dans le secret du 
bureau du Maire. Cette attitude exaspère et 
démotive, un certain nombre d’élus.  

Le Conseil municipal du 19 octobre 2017, 
est révélateur  : 9 décisions ont fait l’objet 
d’une délibération et d’un vote, alors que, 
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Michel Houllier (groupe en avant pour 
Crépy-en-Valois).

L’AGENDA

ETAT CIVIL

NAISSANCES
Mathéo HAINAUX
Alyssa PAYEN 
Adrien BERTIN
Kenzi HOGIÉ 
Boulaye TOURE 
Antonin HEINDRYCKX 
Raphaël LAGARDE 
Brooklyn BERGOZ 
Maël MOREAU 
Eden GILBERT 
Mouad BELGHIT

MARIAGES
Kevin LEGRAND et Vanessa ALONZO

DÉCÈS
Mme Marguerite LANCELIN veuve DEGOUY 
M. Tayeb TIZRAOUI
Mme Madeleine DESENLIS veuve LAMART 
Mme Marguerite REMY veuve CARON 
Mme Madeleine CHEVANCE veuve PIGOT 
M. Michel DUBREUIL 
M. Jean SANTANDRÉA 
Mme Marie CHALADYN veuve BELLARD 
Mme Jeannine THUEZ veuve CONTANT 
M. Jeannot LE ROUX 
Mme Paulette BERGERON épouse BORRO 
M. René BOURSIER 
M. André RENAULT 
M. Amar AYACHE 
M. René POULET

Mme Henriette SCHIETTEKATTE divorcée LABILLOIS 
M. Maurice LEFRANC
M. Jean-Charles BETHEGNIES
Mme Christianne COUTURIER épouse LECAMP 
M. Roger HOCHET 
M. Pierre TRIAULAIRE 
M. Patrick PETIT 
M. Jean CARRET

Andrée Condette 
Tél. : 03 44 59 00 20. 

Danièle Bernard, Suzanna Robinel, Jean-Marc 
Eloi, Sylvie Muller et Sandrine Bourgois à la 
maison médicale. Tél. : 03 44 39 53 93. 

Hélène Lericq et Christine Chemin. 
- 53, rue Saint-Lazare. 
Tél. : 03 44 87 06 49. 

Patricia Cloux, Ophélie Mahé,  Anelise Pace  
et Florine Vasseur 
- 8, rue des Fossés.
Tél. : 03 44 94 07 36.

 
Sophie Jeanne 
 - 4, rue Jules Massenet.  
Mobile : 06 83 93 52 44. Tél. : 03 44 87 07 31.

Marylise Albert  
- 4, rue Jules Massenet.  
Mobile : 06 31 85 49 76. Tél. : 03 44 87 07 31.

INFIRMIERS
2, avenue du Général Leclerc BP 30337
60803 Crépy-en-Valois Cedex
Tél. : 03 44 59 44 44 - Fax : 03 44 59 44 59
contact@crepyenvalois.fr
Horaires d’ouverture :
- Du lundi au jeudi : de 8h30 à 12h et de 
13h30 à 17h30
- Vendredi : de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h
- Permanence accueil le samedi : de 9h à 12h 
(retrait des titres sécurisés sans rendez-vous 
de 9h à 11h30)

Permanence d'un adjoint au maire chaque 
jour en mairie.

72, rue Saint-Germain 
24h/24 - 7 jrs/7 - Tél. : 03 44 94 75 00. 
Bureau ouvert de 8h à 12h et de 14h à 18h tous 
les jours sauf dimanches et jours fériés.

HOTEL DE VILLE

CENTRE DE SECOURS  

Bureau ouvert de 9h à 12h et de 14h à 19h 
du lundi au samedi, et de 9h à 12h et de 15h 
à 18h les dimanches et jours fériés.  
24h/24 - 7jrs/7 - Tél. : 03 44 94 50 17.  
9, avenue des Érables.

* MAISON MÉDICALE

20, avenue de Senlis
Tél. : 03 44 87 11 33. 

* PHARMACIES DE GARDE
Pour vos urgences, une pharmacie est à votre 
disposition à Crépy-en-Valois, du samedi soir 
au lundi midi. Pour connaître la pharmacie 
de garde la plus proche, un numéro unique : 
3237.

* MAISON MÉDICALE DE GARDE
Ouverte tous les samedis de 12h à 20h, ainsi 
que les dimanches et jours fériés de 8h à 20h. 
L'accès des patients se fait uniquement par 
appel téléphonique au Centre 15.

SERVICES MEDICAUX

24h/24 - 7jrs/7 - Tél. : 03 44 59 00 52.  
Mail : police@crepyenvalois.fr 
Service objets trouvés.  
60, bis rue de Soissons.

POLICE MUNICIPALE  

RENDEZ-VOUS

13 JANVIER A 20H
CENTRE CULTUREL MJC
L’association le Hérisson à plume joue au profit  
de RVM Pièce d’appartement ou le Modecin.
Entrée libre. Spectacle au chapeau. 
Renseignements au 03 44 59 30 30

20 ET 21 JANVIER 
CENTRE CULTUREL MJC 
Pièce de théâtre Zone d’embarquement
Renseignements au 06 51 72 44 41. 

2 FÉVRIER À 20H 
MJC CENTRE SOCIAL 
Soup’Ô conte, spectacle Dans la valise de Boby 
par Agnès Doherty. Gratuit. À partir de 6 ans. 
Réservation au 03 44 87 13 13.

6 FÉVRIER À 20H
MJC CENTRE SOCIAL 
Conférence Les difficultés de l’écriture, 
de la maternelle au lycée, par Catherie Saunier, 
rééducatrice de l’écriture, formatrice, conférencière.

GENDARMERIE  

SUIVEZ-NOUS : 

ÉVÈNEMENTS
10 JANVIER À 19H
SALLE DES FÊTES
Cérémonie des vœux à la population 
Ouvert à tous. 

Le site Internet de la Communauté de Communes 
du Pays de Valois fait peau neuve. 
Plus moderne, plus dynamique et plus intuitif... 
Rendez-vous sur www.cc-paysdevalois.fr 

NOUVEAU : actualité de votre territoire. 



Forte et fière de son histoire, 
Crépy-en-Valois se construit  
pour demain.

Votre Ville vous souhaite 
une bonne année 2018.
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